

## Puertollano



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero, recuerda que el compromiso del PP es bajar los impuestos “porque es una inyección para la economía”

Ha mantenido una reunión con la FEPU, la Plataforma Empresarial y la Asociación de Jóvenes Empresarios

Romero ha recordado que el PP ha prometido elevar de dos a cuatro años la tarifa plana de 500 euros para los contratos indefinidos y ampliar esta medida a todos aquellos contratos temporales que se conviertan en fijos. Se ha referido a medidas de apoyo a los emprendedores como la tarifa plana de 50 euros para autónomos que ha beneficiado a 377.061 personas; y ha indicado que los autónomos que dan empleo han crecido un 12,5%. Ha insistido en la necesidad de “no volver atrás” a partir del próximo 20 de diciembre con pactos de perdedores. El candidato al Senado Carlos Cotillas, ha indicado que “Puertollano es para nosotros un referente desde el punto de vista industrial, desde el punto de vista de la economía y de la generación de empleo y eso es lo que pretendemos que sea, un referente para la provincia y un motor económico”.



Romero y Cotillas en la reunión de empresarios



Rosa Romero y Carlos Cotillas visitan Componentes Losán S.L de **Pedro Muñoz**



En la empresa Losán

Una empresa que lleva casi dos décadas fabricando distintos tipos de aglomerados y muebles kit. Romero ha indicado durante la visita que lo que se produce en España “nada tiene que envidiar a lo que se hace en otros países” porque estamos saliendo de la crisis con una economía más avanzada. Entre otras medidas, ha destacado que el PP ha bajado el impuesto de sociedades para hacer a las empresas más competitivas y que nuestro presidente, Mariano Rajoy, se ha comprometido a incentivar a las pymes que innoven para cambiar su modelo de producción.



Visitaron también la empresa de suministros industriales Tofer, en **Tomelloso**

Romero ha indicado que en esta tierra y en este país “contamos con gente con muy buenas ideas, emprendedores y empresarios a los que hay que seguir ayudando porque si ellos triunfan, generarán puestos de trabajo y será bueno para nuestra economía”. El PP es el partido que más medidas ha tomado para favorecer a los autónomos, emprendedores y pymes “y lo hemos hecho conscientes de la importancia que tiene para este país, por eso, vamos a seguir premiando ese esfuerzo”.



En la empresa Tofer

## Picón



El candidato al Congreso, José Alberto Martín-Toledano: “Hay que votar al Partido Popular para que se cumpla la voluntad de la mayoría”

---

Martín-Toledano ha asegurado que el 20-D hay que votar al PP para sacar una mayoría suficiente que “evite lo que ha ocurrido en muchos ayuntamientos y algunas comunidades en los que se ha desoído la voluntad de la mayoría y ahora los ciudadanos empiezan a sufrir las consecuencias”. “El PP ha hecho en esta legislatura lo que tenía que hacer para sacar a España de la quiebra y evitar el rescate y ahí está el resultado, somos un ejemplo en Europa y solo los maleducados, que piensan más en sus intereses que en el interés general, se atreven a negar la evidencia”.



José Alberto Martín-Toledano con asistentes al acto

## Mestanza



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares: “El PP ofrece experiencia en momentos muy complicados, estabilidad, futuro y gobierno para todos”

---



Cañizares con el alcalde Santiago Buendía

Cañizares ha afirmado que el PP “ofrece experiencia en momentos muy complicados, estabilidad, futuro y gobierno para todos”. Además, ha pedido que “nadie se engañe, que no ocurra como en elecciones pasadas que el voto a otras opciones políticas sirvió para que hoy haya en muchos ayuntamientos gobiernos, que no ganaron las elecciones, presididos por socialistas, que nos llevaron a la ruina, u opciones radicales de izquierdas, que han hecho de la confrontación su manera de gobernar.”

## Malagón



El candidato al Congreso, José Alberto Martín-Toledano: “Solo el PP puede dar respuesta a los retos futuros de España”

---



Martín-Toledano en su intervención

Para Martín-Toledano, “España tiene como retos fundamentales seguir creando empleo, mantener su unidad y la defensa contra el terrorismo y solo el Partido Popular puede afrontar esos retos con garantía de éxito”. Por su parte, el alcalde Adrián Fernández, ha recordado la ruina que se encontró en el ayuntamiento cuando llegó a la alcaldía en 2011, y dijo que “los ciudadanos de Malagón no querían volver a ese escenario y ahora ocurre lo mismo con el gobierno de la nación, que no podemos volver a la ruina que dejó el PSOE”.

## Tomelloso



El presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas: “El único programa de los demás partidos políticos es quitar al Partido Popular del Gobierno”

Cotillas ha indicado que todos los candidatos del PP al Congreso y al Senado por la provincia han pasado por Tomelloso para trasladar el mensaje del PP “otros partidos, sin embargo, no pueden decir lo mismo” porque, por ejemplo, el PSOE ha “escondido” a José María Barreda “con lo que demuestra que tienen miedo a que recordemos la nefasta gestión realizada en Castilla-La Mancha”. En su opinión, Isabel Rodríguez “también es José María Barreda”, con lo que “no hay ninguna propuesta nueva del PSOE para la ciudad ni para la región”. Ha afirmado que Ciudadanos también ha escondido a todos sus candidatos “para que ninguno hable”. El PP, sin embargo, ha hecho una campaña “muy intensa” y se ha hablado de Empleo, pensiones, impuestos, sanidad, educación, servicios sociales, jóvenes y agricultura, en una apuesta clara por lo que de verdad le importa a la gente”.



Carlos Cotillas y Cortes Valentín



Carlos Cotillas con el Grupo Municipal Popular

Ha visitado **Daimiel** donde ha apuntado que “el mejor aval que podemos presentar a los ciudadanos es el magnífico trabajo que hacen alcaldes como Leopoldo Sierra y el PP de la localidad, que va en la misma dirección de lo que ha hecho el Gobierno de Rajoy, pese a la nefasta herencia que recibieron”. El programa del PP “se centra en las personas, en hacer posible igualdad de derechos y oportunidades”. Además, y tras valorar las medidas puestas en marcha para salir de la crisis, ha indicado que en el PP “se puede confiar, porque trabajamos en serio por la libertad de las personas y por la igualdad de derechos y oportunidades de los ciudadanos”.

## Argamasilla de Calatrava



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, visita la localidad

Cañizares ha asegurado que “si el PP no gana las elecciones con suficientes votos para gobernar, se producirá un pacto PSOE-Podemos similar al que estamos sufriendo en Castilla-La Mancha desde el mes de mayo”. Por ello ha insistido en la necesidad de votar al PP el próximo domingo “para que la recuperación no se frene y para que podamos ofrecer un futuro mejor a todos los españoles de la mano de Mariano Rajoy”.



Cañizares con afiliados y simpatizantes